



Margarita Ruiz y Manuel Martín junto al decano, Francisco Rabuñal.

Toma de posesión en la junta de gobierno del Colegio de Abogados

SANTIAGO / LA VOZ

Margarita Ruiz Núñez y Manuel Martín García han tomado posesión de sus cargos de diputada tercera y secretario, respectivamente, en la junta de gobierno del Colegio de Abogados de Santiago, en sustitución de César Rúa y Carlos García Cumplido, que dejan el órgano rector de la institución tras muchos años de dedicación.

«Só podemos ter palabras de

agradecemento para César Rúa e Carlos García Cumplido, dúas persoas que deixan un legado enorme e unha fonda pegada en todos os que traballamos con eles», aseguró el decano del Colegio, Francisco Rabuñal. Sobre las nuevas incorporaciones, que se oficializaron en la junta general celebrada en la noche del miércoles, señaló que ambos son profesionales de gran prestigio «que farán un gran labor».